



Pardo nos informó de la existencia de un fluido diálogo con el Ayuntamiento para esta adecuación del entorno. "Es nuestra intención -dijo Pardo- dar a conocer ampliamente las obras que se están realizando en la estación, puesto que pretendemos que ésta sea un cúmulo de servicios, que no consista sólo en una buena atención a los viajeros". Estas tres fases tienen ya redactados sus correspondientes proyectos por lo que las obras sólo dependen ya de la con-

signación de los presupuestos necesarios.

Posteriormente visitamos las instalaciones de control y telemando de subestación a tracción, sección destinada a controlar la energía eléctrica que desde cada subestación llega a todas las unidades que en ese momento se encuentran en circulación y sus correspondientes consumos.

Por último Alberto López Calvo, jefe

accidental del puesto de mando, nos explicó, ante un gran panel, atendido por varios técnicos, todo el sistema de control de la circulación y como desde esa gran mesa de operaciones se llevan a cabo las salidas, entradas, cambios de vías y cuantas circunstancias se van produciendo en cada uno de los trenes de toda la zona centro, lo que nos permitió apreciar la alta tecnología que renfe ha incorporado en los últimos tiempos.

S.



Masiva donación de sangre en Manzanares

Durante los primeros días de agosto se ha efectuado en Manzanares una masiva donación de sangre en los locales del Centro Social Polivalente, cedido para tal fin por el Ayuntamiento.

La extracción estuvo realizada por el equipo de Hematología de Ciudad Real bajo la dirección del doctor Espeleta, del Hospital Provincial Nuestra Señora de Alarcos. Estuvieron presentes durante las dos jornadas que duró la donación, el presidente provincial de la Hermandad de Donantes de Sangre, Braulio Campos y el Coordinador provincial, Jesús López Roso.

Durante ambas fechas se han registrado un total de ciento setenta y ocho extracciones -87 el primer día y 91 el segundo- de cuatrocientos cincuenta centímetros cúbicos cada una, que supone un total de algo más de ochenta litros de sangre, cantidad que la junta manzanareña considera muy satisfactoria teniendo en cuenta las fechas vacacionales en que nos encontramos, lo que supone que muchos donantes no hayan po-

dido participar con su generosa aportación.

Al igual que ha ocurrido en otras donaciones, también en esta se ha registrado un importante número de "altas", de nuevos donantes que han sumado una treintena de jóvenes dispuestos a colaborar en esta meritoria labor, cuya iniciativa se debe a la Junta Local integrada por hombres que dedican gran parte de su tiempo a esta humanitaria labor. Ellos son Simón Hervás, Miguel Bolaños, José Sánchez de la Blanca, Diego Jesús Fernández-Pacheco y Miguel Sánchez, quienes a la vez quieren dejar constancia y resaltar la valiosa colaboración prestada por la emisora local Onda Mancha Manzanares, que en todo momento han estado haciendo una llamada a la ciudadanía manzanareña.

Con esta donación Manzanares ha dejado constancia una vez más que sabe ser generosa cuando una demanda social o humanitaria reclama su colaboración.

S.